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一、議程： 

 （一）補選議員辭職之代表席次 

 （二）審議「學生會」社務部部長企劃認可、行政預算案三讀  

 （三）審議「學生會」行銷部部長企劃認可、行政預算案三讀 

 （四）審議「學生會」聖誕周專案企劃、預算書案一讀 

 （五）審議「學生議會」學生權益委員會法律案一讀 

 （六）討論《學生自治法規錄》修正進度分配 

 （七）討論「與校長有約」企劃案 

 （八）審議「學生會」活動部部長企劃認可、行政預算案二讀 

 （九）審議「學生會」101學年度下學期社輔金 

 （十）學生會及學生議會期中進度核對 

 （十一）臨時動議 

 

二、討論： 

 （一）補選議員辭職之代表席次 

  1、議長對辭呈之議員做說明（見議長聲明稿）。 

  2、洪議員辭職後之代表遞補 

    薛議員表示因其為群育中心之工讀生，無法接任。     

   （1）教務會議，由楊議員接任。 

 （2）校務會議，由呂議員接任。 

 （3）法規委員會之召委更改 

    詹議長提名梁副議長，覆議：楊議員 

     （法委）決議：贊成陸票，棄權零票，反對零票→提議通過。 

 （二）審議「學生會」社務部部長企劃認可、行政預算案三讀 

    文字修改： 

  1、企劃本文 

    張議員： 

   （1）第二項宗旨，第三行以後之逗點，半型改為全型。（p1）  



楊議員： 

   （2）第六項部處工作範圍執掌，一款與二款後的空格刪除。（p1） 

   （3）第六項二款一點，「讓社團有利…」改為「有利於社團」。（p2） 

   （4）第六項四款二點，第三小點，「福利『公』報」公更改為會。（p2） 

   （5）行事曆第一哩的「一」，改為數字「1」。（p4） 

   呂議員： 

   （6）第七項一款六點，「於學生會公報…『、』以促進」其頓點改為逗點。(p3) 

   （7）第七項三款四點，「定期閱覽…『、』以掌握」頓點改為逗點。(p3) 

   （8）第七項二款，數字標題後空格格式跑掉。（p3） 

   （9）雷議員：企劃第七項二款，六點及七點，最後加符號「。」。（p3） 

    學生會： 

   （10）行事曆的天數，符號「－」統一改為「～」。（p4） 

  2、東吳大學學生會海報欄位申借辦法 

    楊議員： 

（1） 數字全型改半型。（p5） 

    李議員： 

   （2）第六項，十三點，「…則請下一個『上』…」，上改為「張貼」。（p6）      

  3、東吳大學學生會會產申借辦法 

    張議員： 

   （1）第一項一款與二款後之空格刪除。（p7） 

    楊議員： 

   （2）東吳大學學生會會產申借辦法，第五項，「…學生會負責人」→改為「學生會」（議長、 

      楊議員表示一同）。（p7） 

    呂議員： 

   （3）東吳大學學生會會產申借表，「項目」建議字至中。（p8） 

  4、東吳大學學生會對講機申借辦法 

    楊議員： 

   （1）第六項一款的符號「－」改為「，」（張議員表示一同）。（p10）  

   （2）第六項三款的「…請於 當次或…」的空格刪除。（p10） 

    薛議員： 

   （3）第五項三款，「歸回」改「歸還」。（p10） 

 

    決議：贊成捌票，棄權零票，反對零票→通過 

 

 （三）審議「學生會」行銷部部長企劃認可、行政預算案三讀 

  1、文字修改 

    張議員： 

   （1）第二項三行，「…『以配合』學生會對於個專案執行力『與日精進』，達成行銷『全面規 

   劃和分析精進之實際意義』」，改為「…『精進』學生會對於各專案執行力，達成行銷『之  

   目的』」。（p1） 

 （2）第六項一款第三點，「…粉絲團『維護及制定網站管理計畫』」，該為「維護及管理」。（p2） 



 楊議員： 

 （3）第六項二款四點，會「刊」改為會「報」。（p2） 

 （4）第三頁的學生會會徽浮水印。（p3） 

 （5）行事曆第「一」哩，改為「1」。（p5） 

 李議員： 

 （6）第七項第二款，其第二點至第七點，數字後空格，格式跑掉。（p3） 

  2、企劃執行進度提問 

   （1）會板問題 

    Ａ、更換之時間問題 

       薛議員：會板是否會定期更換，且城中 7-11前的會板也未更換？ 

       學生會：7-11前的會板內部認為不太需要更換，樓梯間的會板，要根據大家有興趣以 

           及希望大家關注的議題，去更換穿插。 

       薛議員、楊議員：所以目前的會板會再擺多久？ 

       學生會：考試後會再更改，以及根據實際狀況有無必要設定。 

    Ｂ、設計及現況內容討論 

       楊議員：扣除 Q&A還有無其他設計？ 

       薛議員：看到會板覺得錯愕，認為沒有看到至少 600元的價值，且覺得貼的隨便。 

       學生會：貼的隨便可以請內部再貼好一點，但設計風格較主觀可能要再討論。 

       詹議長：製作過於粗糙，不夠精緻以至不似社團製作。 

       楊議員：認為 Q&A可以存在，但須再有其他設計。（其他議員一同表示） 

      薛議員：與 7-11前的會板沒有一致性，不像同一個學生會製作出。 

      呂議員：字體可能要更換。 

      眾議員：校園行事曆先前說一同至於會板，希望之後增加此部分。 

      詹議長：請學生會改善，並參考以上建議。 

    Ｃ、預算之器材 

      薛議員：預算有開封膠但卻沒使用 

      學生會：開了不一定用到，還有決算。 

   （2）會報進度 

 Ａ、出刊時間 

   楊議員：會報何時出刊？ 

       學生會：十一月 

       詹議長、楊議員：十月為何沒出？ 

       學生會：因期中考以及其他瑣碎事情導致無法出刊，目前僅剩十一月及十二月要出刊。 

           十一月期中後將發報。 

    Ｂ、福利公報 

      眾議員：會報延期，如此福利公報會在何時出刊？ 

      學生會：接著的兩次皆會與會報出刊。 

      詹議長提醒：如果福利公報與會報一同發行，是否會報延期，福利公報也會跟著不會發 

            行，希望學生會注意。 

 

    薛議員：希望三長注意部員之狀況，始其進入狀況，顧及其品質，該做好的行政應做好。 



     

    決議：贊成捌票，反對零票，棄權零票→通過 

 王議員於 19：37出席 

 關議員於 19：41出席 

 

 （四）陳副議長提議程調動 

  將審議「學生議會」學生權益委員會法律案一讀，調動至審議「學生會」聖誕周專案企劃、 

  預算書案一讀之前。 

  決議：贊成十，反對零，棄權零→議程調動 

 

 （五）審議「學生議會」學生權益委員會組織章程法律案一讀 

  1、文字更改 

   （1）第六項第一點，「…一週內召開委員會」，改為「十四日內」。 

   （2）第九項第一點，第一小點「…計有『十三』名委員，…『十三』周…，若當學期逾『十 

      三』周…」，改為「十三」改為「九」。 

  2、第七點，學權臨時委員會之名稱更改，之後再作討論。 

  3、請各位議員推廣網路申訴管道。 

  4、立法技術問題 

    關議員：原條文第四十七條、第四十八條等插入條文，建議應以第四十六條之一、第四十六 

        條之二為修法方式。 

    梁議員：因更改之法規為數眾多，而非少數法規之變動，故建議現在之方式。 

 

    決議：贊成十一，反對零，棄權零→通過，逕付法委 

 梁議員於 19：49出席 

 

20：08-20：20中場休息 

 

 （六）審議「學生會」聖誕周專案企劃、預算書案一讀 

  1、學生會解釋 

   （1）企劃內容 

       這次理念為突破；活動主題：學習童話；保留魔童話（鬼屋），增加密室大脫逃、來自遠 

      方的邀請（舞會），舞會有舞會教學、打破男女限制，行銷有 free hug的擺台互動模式， 

      童話角色會出現在校園周遭。 

 （2）內容更改 

    東吳好聲音刪除，以 30分鐘舞會聯誼代替。（p10） 

  2、審議 

   （1）詹議長：年度計畫與聖誕周之預算比例不符。 

      學生會：預算的多寡與活動大小不能成正比。 

   （2）來自遠方的邀請──舞會 

  Ａ、場地 

    薛議員：舞會場地為何於東吳之外？ 



     學生會：因已有兩個活動於東吳之內。 

  薛議員：只為活動要辦於校外，而舞會場地費、包車，接近八萬，且學舞困難，參予度  

       不高，是否能達到活動效益？ 

   學生會：場地大約可容納九百人，校內體育館僅能五百；若為校內，亦將有場地包覆之 

       花費；亦希望場地較舒適，比起校園內有更多變化；校隊練習，場佈時間將影   

       響其練習之權益。 

   關議員：場地可逆向思考，人不一定多，但感覺把體育館塞滿，有不同的效果。   

   薛議員：場地過大，工作人員場控將成問題。 

   學生會：會將體育館列為備案，以小而美為方向，故應會刪減場地費等費用。 

   梁副議長：有無其他舞會場地？  

   學生會：劍潭青年活動中心、大同區區公所禮堂。 

   關議員：大同區區公所的下面有另外的場地，且離校較近，建議可以列入考量。 

  Ｂ、舞會預算問題 

 （A）楊議員：上學期預算已經有二十萬(迎新周)，行政預算二十萬，再加聖誕週三十八 

        萬，這樣會有七十八萬，但是今年學生會年度收入只有九十幾萬，這樣下 

        學期行政預算、校慶周、學術周、選委只有十二萬，加上迎新週的收入， 

        目前舞會可能的收入，算一算也只剩二十幾萬快三十萬。請問學生會下學   

        期三十幾萬夠嗎？ 

    學生會：除了活動的收入及年度收入九十萬以外，之前學生會費也有留下來。 

    楊議員：所以今年要動到上學期的，沒有要留個底線？ 

    學生會：按照學生會費的實際用途，這些錢本來就是要用在學生身上，把錢留下來， 

        不一定能夠保存它的價值，如果能在適當的時機使用這些錢，當然是可以 

        發揮他最大的效果。 

    張議員：可是這次花這麼多錢，不一定能達到成效。 

  （B）鄭議員：場地費裡的時段費（B-03-03）？ 

  （C）詹議長：餐費兩萬八，餐費怎麼計算，要吃到怎樣的品質？ 

    學生會：以每個人七十元，四百人為計算的 buffet。 

  （D）詹議長：鬼屋之工友有無加班費，現在是用扣點制還是要付錢？ 

    學生會：場地費一直沒提到要不要收工有加班費，所以預算就先留著。 

 （E）保險   

    關議員：保險預算未開，是否無保險？ 

      學生會：此次未如夜店趴有喝酒之部分，故沒保險。 

     眾議員：保險是為了確保學生之整體活動安全，與是否有喝酒無關。 

      學生會：謝謝各位議員提醒。 

Ｃ、學生參與度──票價、治裝、舞伴、場地、連假、風氣 

   鄭議員：購票的票價如何定價？ 

   學生會：參考東華大學之舞會價格，其亦辦於校外，亦提供其環境與包車等。 

   鄭議員：若以學生角度，會認為不需要此價位。建議活動內容要讓學生有與其票價相同 

       之價值。 

   學生會：此為全新體驗，聯誼，社團表演之後的活動有杜佳琪。 

   王議員、薛議員：第一次舉辦，應壓低價格，讓更多學生參予 



   關議員：第一次舉辦關係到往後學生對學生會辦舞會之觀感。 

   學生會：可以以套票方式，供男女朋友一同前去。 

   薛議員：不會跳舞、要挑服裝，將降低學生參與度，可能不會達到預期學生參予度 

   關議員：因逢連假，是否學生可能會回家？ 

   眾議員建議：沒有舞伴要有配套。 

   學生會：在一個月前就已開始擺台，學生應會事先做時程之安排；手環配對、螢光會有  

       一定配套措施。有於網站做過試水溫的動作。 

   王、薛議員：舞會風氣過去沒有，很難吸引大三、大四參加，第一次就辦這麼大，風險 

         很大，建議第一次辦舞會，以小而美為出發。 

   王、薛、鄭議員：夜店可作為參與人數參考。  

   （3）其他活動預算 

    Ａ、逃出糖果屋──密室逃脫 

       鄭議員：密室逃脫的數字鎖（B-01-03）之預算價格？ 

       關議員：希望學生會提出更詳細的活動內容，議員會更了解為何開這些預算。 

    Ｂ、秘書資料夾 

     楊議員：秘書的資料夾用處？ 

       學生會：希望能讓每個參與的工作人員配有一只資料夾。 

      楊議員：行政已有開資料夾，應考慮其實用性，且資料之保管應為義務。 

       學生會：將與行政之資料夾作統合。 

     Ｃ、薛、鄭議員：影印費、碳粉夾之用處？ 

       學生會：避免週六、日開會，影印店關門，且商店影印比碳粉夾貴。 

      薛議員：開會在六、日，但難道不能在這之前印嗎？ 

      學生會：碳粉夾可以影印兩千五百張，在於便利性，以及效率性，還是需要這筆費用。 

     Ｄ、呂議員：去年就已購買聖誕樹的燈，為何還需買燈？ 

        學生會：被學生踩來踩去，已毀損 

    

    決議：贊成零票，棄權肆票，反對捌票→不通過 

 

（七） 審議「學生會」活動部部長企劃認可、行政預算案二讀 

  1、議員：活動部在專案上的參與？ 

  2、陳副議長：第六項四點，與他校學生會交流應為外務部之責？ 

    學生會：將與外務部合作。 

  3、關議員：部內進修，有無開立預算？ 

學生會：由自己部內的部員們發想，由幹部統籌。 

  4、薛議員：十月五日的競賽性質之活動為何？ 

學生會：分散到各個活動裡。 

  5、鄭議員：何為對內工作提供部員諮詢？ 

    學生會：如，行政企劃撰寫。 

  6、張議員：學生會官方網站之架設更正為協助，先前會議有提過。 

  7、電影票與稿費發放 

    詹議長：原本要第一期發放的會報稿費，之後一樣要發嗎？ 



    學生會：因為這次會報發行總次數有更改，故在下次會報徵稿。 

    詹議長：先前說的是第一期是為了鼓勵學生投稿，才會在第一期發，而不是分兩次發。 

    學生會：對之前說的做更正，因為此次會報還在籌備當中，所以內容會在第一次刊登，但索 

        取時間是在第二次會報發放的時候統一做發放。 

    楊議員：電影票是如何發放，因為前後說詞不一致？ 

    學生會：對之前說的做更正，一次會報發兩張，兩次會報一共發四張。 

    薛議員：當然還是會尊重學生會最後的決定，無論數量發放或如何分配，畢竟執行單位是學 

        生會，但希望學生會尊重議會大會中，花時間討論出之決定。 

    眾議員：不要前後不一致。 

    學生會：內部會在做檢討部分。 

 

    決議：贊成捌票，反對零票，棄權肆票→通過 

 

（八） 社輔金發放 

  1、學生會：發放總額 30449元。 

  2、文字更正： 

    結他社更正為吉他社 

    陳議員之名稱更正 

  3、鄭議員：各社團通過的標準？ 

學生會：不違反法規基準，基本上都會通過 

4、下次附上發票供查驗 

 

   決議：贊成參票，反對肆票，棄權伍票→不通過 

 

 （九）「與校長有約」企劃案 

  1、詹議長解釋：先前議會之名稱為六長論壇，與談人之選定依其議題相關來邀請。 

    名稱之選定：七長論壇。 

  2、討論 

    鄭議員：請問主要負責議員？ 

  詹議長：我與會長。 

    鄭議員：與談人可能不會正面回應，以致效果不彰。 

    詹議長、梁副議長：會議只是建立溝通平台。 

 

   決議：贊成十二，反對零，棄權零→議長會在與會長討論 

 

 （十）學生議會法規進度討論 

    議長：希望議員於拿到法規後，開始討論想要修改的法規。 

    梁副議長：建議議員先行閱覽學生自治法規標準規則。 

 

下次開會日期 另行通知 

 


